

上宇部校区の人口動態（12月1日現在）  
 世帯数 7,059世帯 前月比 + 8 世帯  
 人口 13,696人 前月比 +22人  
 （男：6,680人 女：7,016人）



発行 上宇部地域づくり協議会  
 事務局 上宇部ふれあいセンター  
 TEL&FAX (0836) 21-1473  
 ホームページ <https://www.kamiube.net>  
 メール kamiubecomu@gmail.com

上宇部校区 1・2月の主要行事予定

燃やせないごみの日・・・2/4(火)  
 古紙の日・・・・・・・・・・1/28(火)、2/25(火)

月	日	曜	行事名
1	4	土	宇部市消防出初式
	6	月	新年互礼会
	8	水	小・中学校始業式
			上子連定例会 19:00
	9	木	ふれあい定例会(別館) 19:00
	12	日	どんど焼き新春ハッスル大会
			消防団定例訓練
	14	火	地域協役員会 10:00
	15	水	はっぴ〜ルーム 10:00
	16	木	昔あそび 小学校
			上子連運営委員会(別館) 19:00
	17	金	社協役員会 10:00
	18	土	まなびーや・ウクレレ教室 9:00
	19	日	市民ソフトバレーボール大会
	21	火	ヒューマントーク太陽 18:30
	22	水	はっぴ〜ルーム 10:00
	26	日	校区見守り活動研修会 10:00
	28	火	民協準備会 9:00
			婦人部定例会 10:30
29	水	はっぴ〜ルーム 10:00	
31	金	小学校仮入学式	
2	4	火	自治連役員会 10:00
	5	水	はっぴ〜ルーム 10:00
	6	木	民協定例会 13:00
	7	金	感謝の集い 18:30
	9	日	消防団定例訓練
	10	月	地域協理事会 18:30
	13	木	ふれあい定例会(別館) 19:00
			社協役員会 10:00
14	金	上子連定例会 19:00	
		人権教育推進大会 13:30	
15	土	防犯協地域パトロール 13:30	

新しい地域づくりを目指して

上宇部地域づくり協議会  
会長 浅田 宏之

新年おめでとうございます。皆様健やかに新春をお迎えのことと、お喜び申し上げます。  
 さて、上宇部校区においても、人口減少、少子高齢化など社会情勢は大きく変化しています。  
 こうした変化に対処する新しい地域づくりの組織として、昨年3月に「上宇部地域づくり協議会」を立ち上げ、活動を開始しました。  
 そして、基本理念として次の4つ、  
 ①居住者や所属する団体、法人が等しく参加。  
 ②民主的な運営と透明性の確保。  
 ③活動資金の適正運用と管理。  
 ④団体および法人の連携促進を掲げています。  
 新しい組織には30団体が加盟され、住民や諸団体の皆様のご協力により、委員会や部会組織による運営、大会議室の机の更新や学習ルームの設置などの上宇部会館の整備、軽トラックの貸出、ホームページの改編など、理念に沿った活動は徐々に軌道に乗りつつあります。  
 しかし、まだまだ発展途上にあります。皆様のご理解とご協力を引き続きお願い致します。  
 本年は、住民、諸団体、法人が行政と共にまちへの愛着を育み、安心して暮らせる地域づくりのために、活動していきましょう。

お知らせ

防災屋外スピーカーの整備に関する住民説明会

宇部市では、避難勧告や弾道ミサイルなどの情報を発信する新たな手段として防災屋外スピーカーの整備を進めており、設置場所や配信情報などについて住民の皆様にお知らせするため、住民説明会を開催します。

＜上宇部校区の説明会日程＞

- ・日時：令和2年2月17日(月)18:30～
- ・会場：上宇部会館3階大会議室

※申し込み不要です。

◆お問い合わせ：防災危機管理課 ☎ 34-8139

本年1月よりセンターからの配布物は月1回になります。

三世代交流どんど焼きハッスル大会

期日：1月12日(日)  
 会場：上宇部小学校  
 受付：9:30～10:30

お礼 赤い羽根共同募金

皆さまの善意で、1,939,027円の募金が寄せられました。ご協力ありがとうございました。

小学校

つながる食育後援会

今年度、本校では、「つながる食育推進事業」という文部科学省の事業を受け、食育の推進・充実に努めています。12月16日(月)には、ときわ湖水ホールにおいて、「つながる食育講演会」が開催されました。その中で本校の河野栄養教諭が、担任と連携し塩分の視点を加えた食育の様子や、体験活動、給食委員会の取組など、特徴的な食育事例を発表しました。

また、宇部市内での連携した取組についても発表しました。これからも、子どもたちの食に関する正しい知識と食を選択する能力を身に付けるため、学校での食育を推進するとともに、日々行っている食育をさらに家庭・地域へと広げていきたいと考えています。

平成元年度

第1回がん講演会

11月25日

健康かみうべ21主催のがん講演会が上宇部会館3階の大会議室で開催され、参加者23名でした。講師に沼一丁目のわだ泌尿器科クリニック院長 和田尚先生をお迎えし膀胱がん・前立腺がんの演題で講演をいただきました。



講演の合間に旅行された時の写真を交えて楽しく拝聴できました。

身近な「がん」のお話でしたので、講演後の質問も多く出ました。和田先生有り難うございました。

まちづくりサークル

12月4日



サークル員21名で福岡へ研修旅行に行ってきた。他市の見学をする事で、皆さんの心の引き出しが増えたようです。

1億円トイレの見学・ライピユタファームでのヘルシー野菜・ハクハクでの明太子作り。本

た研修でした。

地域づくり協議会年末懇親会

12月7日



今年誕生した上宇部地域づくり協議会の一年を締めくくるとの年末懇親会が行われた。スライドで一年間の活動を振り返り、クイズやビンゴゲームで盛り上がった。

上宇部中学校と合同防災訓練

11月29日



上宇部校区自主防災会は、校区民の防災意識を高めるために、11月29日13時30分に山口県中央部において、大きな地震が発生し災害が発生したとの想定で、上宇部中学校において防災訓練を行いました。

防災体験

開地区秋祭り開催

12月1日(日)



開地区4自治会(1, 2, 3, 4, 5)は合同で、地区の八王子社の例祭に合わせて「秋祭り」を毎年開催している。今年は、開地区800余世帯に呼びかけ全員参加で、地域の安寧を祈る神事後、餅まきのほか子どもたちのためにスパーボールすくいやボン菓子実演などを行った。

心配された天候も何とかもって、約200人の参加者を得て、開地域住民の親睦を図ることができた。

門松づくり

12月9日(月)



新年を迎える門松が上宇部会館正面入り口に飾られた。老人クラブ・上中一期生・有志住民の共同製作。今年は色とりどりのパンジーと松竹梅と、藁で作った亀を飾り付け、来館者を楽しませている。

市民ソフトバレーボール大会予選

12月8日(日)



市民ソフトバレーボール大会の校区予選会が行われた。優勝チームは、1月19日(日)の市大会に出場します。

健康ウォーキング

12月8日(日)



「宇部市スポーツコミッション助成事業」の一環として、健康ウォーキングを実施しました。今回は、はつらつポイント対象事業でもあり、史跡を訪ねて郷土の歴史を学ぶこととし、宇部市ふるさとコンパニオンの協

さんに、道重上人ゆかりの地を説明して貰いながら、約5kmを歩きました。

パラリンピック・アスリートを

地域でおもてなし

12月14日、2020年パラリンピック・ボッチャ競技のマダガスカル選手団長と選手



一名が宇部市を訪れ、NKK連合自治会の餅つき大会に参加し、地域住民との交流を深めた。自治会内の古民家カフェ・かまたの恵に会場に、自治会・子ども会・宇部工業高校・上宇部中学校も協力してつき立てのお餅が振舞われた。自分で抹茶を点てる

茶道や、書道体験もあり日本の文化と人の優しさに溢れた時間を過ごした。オリンピック・パラリンピックを宇部市から応援しよう！

町カフェ・ワークショップ

12月15日(日)



かみうべまちの駅主催で町カフェ・ワークショップを開催しました。

フラワーアレンジメント体験会に24名の参加。田中園芸の田中氏を講師に迎えての楽しい講座でした。まちカフェは50名の方が昼食にカレーを、食後のコーヒーなどを楽しみました。